

DONNERSTAG, 5. MAI 2022

KS



Nachgeholt Weihnachtskonzert: Das Heeresmusikkorps Kassel spielte ein Frühlingsprogramm in der Stadthalle Baunatal.

FOTO: ANDREAS FISCHER

Die Bläser sind wieder da

Benefizkonzert des Heeresmusikkorps Kassel in Baunatal

VON JOHANNES MUNDRY

Baunatal – Für zwei Jahre waren sie die bösen Buben. Weil des verstärkten Aerosolsausstoßes durften Blechbläser ihre Instrumente nur im stillen Kämmerlein oder mit großem Abstand und unter Schutzmaßnahmen spielen. Nun neigt sich dieses Verstummen dem Ende zu. Auch das Heeresmusikkorps Kassel darf wieder auf- und auszutreten. Am Dienstagabend fand in der Baunataler Stadthalle

auf der Höhe seines brillanten Könbens. Sein Leiter Tobias Terhardt, der humorig modernierte, hatte das große Ensemble bestens in der Hand. Ihm reichten oft nur ange deutete Gesten, um den Laden zusammenzuhalten. Auf seine Leute konnte er sich überzeugend, ehe es in die Tiefen und Untiefen der Pop musik ging. Dem merkwürdigen Stück „Krone der Schöpfung“ von Udo Jürgens (vertreten von Markus Kloppner) und Flügelhorn. Zwei Pop Medleys über Lieder von Toto und Pur schlossen den offiziellen Teil ab. Das Heeres musikkorps war durchweg missverständlich zu Ende.

Die Ouvertüre zu Rossinis Oper „Wilhelm Tell“ geriet anfangs etwas brüchig, Symphonie Marsch aus der sinfonischen Dichtung „Wallenstein Lager“ dann schon überzeugend, ehe es in die Tiefen und Untiefen der Pop musik ging. Dem merkwürdigen Stück „Krone der Schöpfung“ von Udo Jürgens (vertreten von Markus Kloppner) und Flügelhorn. Zwei Pop Medleys über Lieder von Toto und Pur schlossen den offiziellen Teil ab. Das Heeres musikkorps war durchweg missverständlich zu Ende.

re-staunenswerte Sololeistung. Im „Steel Pan Medley“ spielte Claudia Römer eine eigens in Trinidad hergestellte Steel Drum. In „Somewhere over the Rainbow“ glänzte Michael Sporer mit Trompete und Flügelhorn. Zwei Pop Medleys über Lieder von Toto und Pur schlossen den offiziellen Teil ab. Das Heeres musikkorps war durchweg missverständlich zu Ende.

„Race“. Svenja Borgstädt begleitete durch ihr Piccolo flötensolo. Nach der Pause eine weitere Sololeistung. Im „Steel Pan Medley“ spielte Claudia Römer eine eigens in Trinidad hergestellte Steel Drum. In „Somewhere over the Rainbow“ glänzte Michael Sporer mit Trompete und Flügelhorn. Zwei Pop Medleys über Lieder von Toto und Pur schlossen den offiziellen Teil ab. Das Heeres musikkorps war durchweg missverständlich zu Ende.